



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

天津小コミュニティ・スクール準備会

2月17日(木)に、令和4年度からスタートする天津小コミュニティ・スクール準備会を行いました。コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)は、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律(地教法第47条の5)に基づいた仕組みです。真庭市では、令和5年度から真庭市内のすべての小中学校で、コミュニティ・スクールをスタートさせる予定となっています。

今回の準備会では、学校運営協議会委員をしていただく地域の方にお集まりいただき、まずは、令和3年度の天津小の取組と、その成果と課題についてお話をしました。その後、学校運営協議会委員の皆さんに、どのような子供を育む地域・学校にしていきたいのか、ご意見をお伺いしました。

「子供らしく、元気で明るい楽しい生活のできる地域・学校」

「あいさつで、つながる地域・学校」「自分らしさが発揮できる地域・学校」

「心と体が健康な地域・学校」「コミュニケーションを大切にする地域・学校」

これらのご意見をもとに、令和4年度の目標を

笑顔とあいさつでつながる天津っ子

としました。天津小では、この目標をめざして令和4年度の「すすんで学ぶ子」「自分と人を大切にする子」「健康に生活する子」を育むための取組を考えていきます。保護者の皆さん、地域の皆さんも、子供たちとともに笑顔とあいさつでつながる天津学区をめざしていただければと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

令和4年度から天津小学校運営協議会委員をしていただく方

福島悌二さん 今石喜文さん 下山史朗さん 辻本美由喜さん

池本正行さん 中山隆二さん 上山京子さん 菅原久幸さん 高島利和さん

令和4年度PTA会長



アウトリーチコンサート

真庭エスパス振興財団の方にお世話になりアウトリーチコンサートを行いました。今回は、コントラバス奏者の渡邊玲雄さん、ピアノ奏者の江川智沙穂さんにお越しいただき、2月14日（月）は3年生と5年生、15日（火）は4年生と6年生の計4回のコンサートをしていただきました。曲を聴くだけではなく、コントラバスの音域についてのお話や、どんな動物をあらわしている曲なのか、どんなタイトルの曲なのかを子供たちに考えさせながら演奏するなど、子供たちがより音楽の楽しさに触れることのできるコンサートをしていただきました。豊かな感受性を育むひとときとなりました。



通学班班長・副班長交代の会

2月16日（水）の一斉下校時に、通学班の班長・副班長の交代の会を行いました。通学班ごとに集まり、1年間班長と副班長を務めてくれた6年生に感謝の言葉を伝えたあと、新班長・副班長があいさつをしました。通学班によっては、引き続き同じ班長・副班長の班もありますが、ほとんどの班は、6年生から役割を引き継ぎました。新班長・副班長を中心に、安全な登下校と気持ちのよいあいさつを心がけてもらいたいと思います。各家庭での、お声かけを引き続きよろしく願いたします。



ありがとうの木

天津小では、人権教育の推進の一環として、毎学期期間を決めて「ありがとうの木」の取組をしています。友達のよいところや、うれしかったことを書いて貼っています。1学期は葉の形をした紙、2学期は花の形をした紙、3学期は木の実の形をした紙に書いて貼っています。ありがとうの木にたくさんの葉、花、実がついています。子供たちがお互いのよさをしっかり認め合って生活できる環境を今後も大切にしていきたいと思ひます

